

Wauwil: Velotour entlang der Unesco-Welterbestätten

Die Kantonsarchäologie Luzern organisiert am Sonntag, 4. September, erneut eine Velotour entlang prähistorischer Pfahlbauten. Unter dem Motto «palaFITtes» führt die 28 Kilometer lange Route von Hitzkirch nach Sursee und endet im Pfahlbaudorf Wauwil. Wer sich für das Leben der Pfahlbauer interessiert und gerne Velo fährt, dem empfiehlt sich ein Ausflug an den Baldegger- und Sempachersee. Im Ziel werden alle Teilnehmenden mit einem Imbiss und kühlem Pfahlbaubier belohnt. Der erste Anlauf zur Velotour im Juli musste wegen Dauerregen abgesagt werden. Die Strecke ist für Velofahrer mittlerer Kondition gut zu bewältigen. Wer sich vor dem Aufstieg durch den Erlosenwald bei Hitzkirch fürchtet, nimmt einfach das E-Bike oder stösst erst in Sursee-Zellmoos dazu. Unterwegs gibt es Verschnaufpausen bei den Pfahlbaustationen Hitzkirch-Seematte und Sursee-Zellmoos, wo Fachpersonen mehr über die heute nicht mehr sichtbaren «palafittes» (Pfahlbauten) erzählen. Organisiert wird der Anlass von der Kantonsarchäologie Luzern und Sempachersee Tourismus. Datum: Sonntag, 4. September. Startzeiten (in Gruppen): 9.45 und 10.15 Uhr. Anmeldung: www.da.lu.ch/archaeologie/aktuelles/palaFITtes; Anmeldeschluss: Donnerstag, 1. September. Die Teilnahme ist kostenlos.